

*Syndicat des Producteurs de Chevaux
de Trait du Gers*

Assemblée générale

L'assemblée générale du Syndicat des Chevaux de Trait du Gers, le 9 février dernier, à la Maison de l'Agriculture à Auch, a accueilli M. Alain JAMES, Délégué Territorial Limousin Midi-Pyrénées des Haras de Tarbes et de M. MAYER représentant les services vétérinaires du Gers.

Après la lecture des différents rapports, le Président Jean-Claude CENAC, s'interroge sur **l'avenir du cheval de trait aujourd'hui** : «*Beaucoup trop de charges par rapport au revenu obtenu pour nos élevages de chevaux de trait, une population qui vieillit et nos jeunes éleveurs peu motivés par cette production qui a un coût, seule la passion du cheval peut encore voir cet élevage exister pour les années à venir dans notre département !»*

Après l'approbation des différents comptes, la parole a été donnée à M. JAMES, des Haras de Tarbes, pour faire le point sur la situation actuelle des Haras Nationaux et répondre aux différentes interrogations des éleveurs sur l'avenir de ce service et les possibilités en matière de cheval de trait pour le département.

M. MAYER représentant les Services Vétérinaires, a fait un exposé sur les maladies liées à l'élevage des équins, les précautions à prendre, le transport des animaux, la déclaration de détention d'équins et toute la réglementation dans ce domaine.